## JORGE GUILLEN Y MURCIA

No hace demasiados años Murcia, a través de la Real Sociedad Económica de Amigos del País, dedicó un homenaje a Jorge Guillén en forma de un bello cuaderno en el que colaboraron diversos escritores, pintores y poetas. No se merecía menos la fidelidad de Jorge Guillén a esta ciudad de Murcia, tan querida y siempre recordada por el poeta; ciudad presente —; y de forma tan bella!— en tantas páginas de su Cántico; presente también, siempre, en el corazón, la nostalgia y la sensibilidad de su autor.

Para MONTEAGUDO ha tenido siempre Jorge Guillén un mantenido gesto de atención, simpatía y afecto, al interesarse por la labor de nuestra revista y al colaborar en sus páginas con poemas inéditos, como los que hoy damos a conocer, y cuya publicación vuelve a constituir para nosotros un motivo de orgullo, de satisfacción, de reconocimiento.

Hemos querido evocar la Murcia de Jorge Guillén a través de un poema de Cántico, enmarcado por el homenaje pictórico de varios artistas murcianos. Con estas páginas desearíamos expresar al que fue inolvidable catedrático de la Universidad de Murcia, a uno de los más grandes poetas españoles de nuestro siglo, la admiración, el afecto y la gratitud de sus amigos de Murcia, es decir, de sus mejores amigos.